

1年生学年だよ

平成29(2017)年4月20日

第10号

吹田市立第二中学校第一学年



「楽しかったこと」 「嬉しかったこと」編

- となりの席の子が岸一で話せるか分からなかったけれど、クラスに入った時から話しかけてくれて、むっちゃ仲良くなれた！(1-1 K.A)
- 友達と一緒に部活をしたこと。先輩にほめられたこと。(1-1 N.R)
- 体育が週に3回もあること！あと、英語が週に4回もあること！(1-2I.Y)
- 嬉しかったことは、岸二の人としゃべれるようになったことです。(1-2 O.S)
- 1階で肉うどんを食べたこと。肉うどんの汁がめっちゃおいしかった。(1-3 O.A)
- 友達と笑いながら食べた弁当がとてもおいしかったし、楽しかった。(1-3 K.S)
- 毎朝あいさつしてくれる。みんなやさしくて、いっぱい話したり、授業が小学校よりも楽しかった。「ありがとう」って声が聞こえてくる。(1-3 M.H)
- 図書室のほんの数がすごく多くて嬉しかったです。(1-4 K.H)
- 英語の授業と社会の授業で発言できたこと。(1-4 K.Y)
- 岸一の男子と岸二の男子とでいっぱい話したりして、少し仲良くなれたし、話しやすくなって嬉しかった。(1-4 S.K)

入学して1週間 みんなの感想②

- いろいろな委員会を教えてください、どんなことをしているのかなどが知れて、分かりやすかった。(1-1 M.D)
- いろいろな場所を知り、二中のことが分かってきたとおもった。(1-1 M.H)
- 卓球部に仮入部しました。卓球の基本をいちから教えてくれたり、失敗しても励ましてくれて本当に楽しかったです。(1-1 Y.M)
- オリエンテーションはパリッパリなどを使って説明していたので、活動内容がよく分かった。(1-2 U.R)
- 自分が入ろうとしているクラブ以外にも、たくさん魅力があった。(1-2 S.K)
- 吹奏楽部で楽器を体験して音が鳴って、すごく嬉しかった。(1-2 M.M)
- 多い人数の前で分かりやすくはっきりとしゃべっていて、すごいなと思った。(1-3 S.S)
- 代議員の人のスピーチがかっこよくて、私もこんなかっこいい人になりたいと思いました。(1-3 H.S)
- 仮入部は演劇部に行きました。みんなとても仲が良くて、楽しそうでした。(1-4 S.H)
- 先輩方がとても優しく入りたいと思いました。(1-4 I.S)

「学校オリエンテーション」「クラブ」 の感想編

